

旧沼中で拠点づくりが進んでいます！



**旧沼木中学校を活用！
みんなで協力して綺麗に**

令和2年6月20日(土)と7月12日(日)の両日、沼木まちづくり協議会で約30名の参加を得て、旧沼木中学校運動場の草刈りと特別教室の清掃及びペンキ塗りを行いました。これは協議会の活動拠点とするため、旧沼木中学校の活用を行うものです。

当日は、役員から中学生まで一日汗を流して綺麗になりました。

今後は、会議の他、子ども自立塾、ふれあいサロン、横輪桜の染め物づくりなど、今後の地域づくりが継続できるような人材育成や収益事業に取り組んでいきます。



サウンディング型市場調査実施される

令和2年7月10日(金)午前10時から旧沼木中学校において、学校跡地(体育館・グラウンド・プール)の利活用に係るサウンディング型市場調査が行われました。

当日は、沼木まちづくり協議会のほか8社の民間事業者が説明会に参加。これは、民間事業者から実現可能性の高い利活用案を提案していただき、今後の旧沼木中学校の利活用を図っていくというものです。

この調査には、沼木まちづくり協議会も参画したいと考えており、活動拠点も活用した取り組みができるのではないかと考えています。



「沼木コミュニティカフェ」オープン！

令和2年8月21日(金) 14時30分～15時30分まで、旧沼中の1階家庭室で、第1回憩いの場「沼木コミュニティカフェ」をオープンします。(コーヒー・茶菓子付き)

子どもから高齢の方まで、いきいきとふれあいのできる地域づくりを目指し、地域の皆さんが気軽に集まれる居場所となることを目的に運営します。皆さまお誘いのうえ、ご参加お待ちしております。



**「沼木子ども自立塾」
夏休み学習会開催のお知らせ**

今年度から、沼木まちづくり協議会の拠点活用の一環として、沼中活用委員会が企画する「沼木子ども自立塾」が開催されます。

開催時期は夏休みで、対象は小学校1年生から高校3年生まで。開催日は、8月10日(月・祝)、11日(火)、20日(木)、21日(金)の4日間です。時間は、14時30分から17時までの予定です。

参加料は4日分400円(参加日数にかかわらず)講師は塾講師経験者と沼木出身の大学生が務めます。

夏休み学習会の詳細は、「広報いせ」の7月15日号への挟み込みチラシでお知らせしましたが、見逃していた方は、沼木まちづくり協議会に電話にてお問い合わせください。

9月以降も随時開講校予定ですので、皆様のご理解とご協力をお願いします。

沼中活用委員長 兼 子ども自立塾担当 リーダー 立花 和也



新たに発足した沼中活用委員会の委員長に就任した立花和也です。子ども自立塾の担当リーダーも務めます。7月から、『沼中』(旧沼木中学校)を沼木地区の交流拠点として、活動を始めました。拠点づくり・世代交流・次世代の育成と橋渡しを柱としています。現在、開始している事業は、①地域福祉、②沼木子ども自立塾、③横輪桜の染め物です。事業の企画やボランティアスタッフを募集していますのでよろしくお願ひします。

「沼木子ども自立塾」は地区の次世代を担う子どもたちへの学習支援や体験会を通して、子どもの成長・自立を支援する企画・運営を行っていきます。夏休み学習会の日程については、後記をご参照ください。参加をご希望される方は、沼木まちづくり協議会に直接電話でお問合せてください。

沼木まちづくり協議会副会長兼 沼中活用委員会 地域福祉担当



リーダー 小林 初美

副会長と沼中活用委員会の地域福祉担当リーダーを務めます小林初美です。

私たちは、拠点となった旧沼中で、地域の人が集まれるコミュニティカフェを始めます。年齢を超えた沼木のひとと人の

出会い、会話から笑顔が広がればと願っています。囲碁や将棋、健康マージャン、卓球なども計画したいと考えていますのでお楽しみに！

沼中活用委員会 横輪桜の染め物担当 リーダー 倉世古 久美子



沼中活用委員会の横輪桜の染め物担当リーダーの倉世古久美子です。

旧ブランド委員会で活動してきた「横輪桜染物」の運営を、旧沼中を活用して行うことになりました。

横輪桜は、ほかの桜に比べ、濃い色できれいに桜色に染まります。横輪の風輪・横輪の桜まつり・沼木まつりなどで販売させていただき、少しずつ認知度が上がってきたことを、嬉しく思います。

今後は、「楽しみながら活動しよう」を motto に沼木の特産物として発信していきます。

活動への参加は、未経験でも、一日だけの飛び入りでも大歓迎です。ぜひ、私たちと一緒に染物をしませんか。また、改めて詳細をご案内させていただきます！

沼木まちづくり協議会副会長兼 企画運営会議 座長 川端 信行



副会長と企画運営会議の座長を務めます川端信行です。

今年度よりまちづくり協議会で旧沼中学校舎を拠点として使用できるようにになりました。今後



佐し、子供からお年寄りまで、気軽に集える場所を作って行きたいと思っています。

また、防災、増える空家問題等にも取り組み、各委員会が円滑に運営推進できるように、役員会及び事務局機能を補完していきます。

企画運営会議内 ASO部 リーダー 坂本 勝



今年度から新に発足した企画運営会議内のASO部(アソブ)リーダー坂本勝です。広報委員会の副委員長としても活動しています。

まちづくり協議会と聞くと「ボランティアは大変だな」というイメージが強いかもしれませんが、だからこそ、ASO部では沼木という自然豊かで大きなステージを使って様々な「遊び」に挑戦していきたいと思っています。若い人も、ちよつと前まで若かった人も、気持ちだけは若い人も、参加大歓迎です！沼木人みんなで、ワイワイやりましょう。

